

CUWITAN

Vinanda Serahkan Kunci Rumah Layak Huni Milik Rohman Warga Pojok

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.CUWITAN.COM

Dec 16, 2024 - 14:33



KOTA KEDIRI - Ketua Umum Relawan Suket Tek Nusantara (RSTN) Heru Wijaya bersama Ketua Harian RSTN Kediri Vinanda Prameswati didampingi Tim Dobrak serta jajaran RSTN melakukan tasyakuran dan secara simbolis menyerahkan kunci rumah milik Rohman (72), warga Kelurahan Pojok, Kecamatan Mojoroto, Kota Kediri.

Rumah Rohman usai dilakukan perbaikan butuh waktu selama 1 bulan sudah

bisa ditempati dan layak huni yang berada di RT.16 RW.04 Kelurahan Pojok.

Ketua Harian RSTN Kediri Vinanda Prameswati yang juga Walikota Kediri Terpilih menyampaikan saya atas nama Relawan Suket Teki Nusantara hari ini merasa bersyukur.

"Alhamdulillah ternyata rumah Bapak Rohman yang telah dibedah butuh waktu 1 bulan melakukan renovasi oleh anggota Relawan Suket Teki dan juga Tim Dobrak hari ini sudah bisa diresmikan," ucapnya.

Lanjut Mbak Nanda menuturkan semoga rumah ini bisa menjadi tempat tinggal yang nyaman, aman serta bisa Pak Rohman sekeluarganya bisa lebih sejahtera lagi.

"Sebelumnya kami melihat rumah beliau ini kurang layak, tidak ada kamarnya dan tidak ada kamar mandinya. Relawan Suket Teki merasa peduli terhadap Bapak Rohman kami berinisiatif untuk melakukan bedah rumah," ujarnya.

Mbak Nanda menambahkan dengan melakukan bedah rumah. Ini juga menunjukkan bahwa Relawan Suket Teki ini memiliki kepedulian terhadap warga Kota Kediri.

"Dengan adanya bedah rumah ini diharapkan Rohman nanti bisa tinggal dengan nyaman dan aman bahkan ini menjadi langkah awal yang baik untuk memiliki kehidupan yang lebih sejahtera lagi," imbuhnya.

Sementara, Rohman sangat bersyukur, kini rumahnya menjadi layak huni. Ia juga mengucapkan terima kasih sekarang rumahnya sudah ada kamarnya, ada kamar mandinya dan lebih baik lagi.

"Alhamdulillah terima kasih banyak, Bu Wali dan teman-temannya semua diberi kesehatan, panjang umur dan diberi keselamatan untuk semuanya," ungkap Rohman.